

保護者各位

都城市における新型コロナウイルス感染者の確認について

既に報道等でご存知のことと思いますが、都城市で新型コロナウイルス感染者が確認されました。まずは、感染された方に対し、心からお見舞い申し上げますとともに一日も早い回復を念じておる次第でございます。

保護者の皆様におかれましては、本市において初めての感染者が確認され、大変心配されていることだと思いますが、過剰に反応したりすることなく、正しい情報に基づいた冷静な行動をお願い致します。また、情報が無い中で大変ご不安なことだと思いますが、現時点では保育園は通常通り運営している次第でございます。

今後、県または市の方から情報掌握の上、保育園の対応についての通達が参ると思われますのでその際は早急にご連絡致します。

感染拡大防止のために、これまで以上に 1.予防の基本である「手洗い」「咳エチケット」の徹底、2.マスクの着用、3.身体的距離の確保、4.3つの密（密閉空間・密集場所・密接場面）の回避等、「新しい生活様式」を心掛けていただき、感染防止に取り組んでいただきますようお願い致します。

令和2年7月27日
園長 中原正暢